

Frère Andersen visite la Côte-d'Ivoire

L'une des premières étapes de la construction d'un nouveau temple est une réunion spéciale appelée « cérémonie d'ouverture de chantier ». Neil L. Andersen et sa femme, Kathy, se sont rendus en Côte-d'Ivoire pour l'ouverture de chantier d'un nouveau temple.



Des enfants se sont servi de pelles dorées pour « ouvrir le chantier ». Les travaux pouvaient maintenant commencer ! Cela va prendre environ deux ans pour construire le temple.

« Consacrions-nous [...] à mieux modeler notre personnalité et notre âme pour qu'elles soient prêtes à entrer dans le temple consacré. Soyons plus fidèles à suivre le Sauveur. »



Frère Andersen a fait une prière pour consacrer le terrain du nouveau temple. Sœur Andersen et lui ont fait des discours en français, qui est la langue officielle du pays. Sœur Andersen a dit que cela la rend heureuse que Jésus nous laisse entrer dans sa maison, le temple. Nous y recevons des bénédictions que nous ne pouvons recevoir nulle part ailleurs.



Voici à quoi il ressemblera.

Actuellement, les membres de Côte-d'Ivoire doivent faire douze heures de route pour aller au temple le plus proche, au Ghana. Dans quelques années, les enfants qui sont suffisamment grands pour faire des baptêmes au temple pourront aller dans un beau temple dans leur propre pays !

Nous aimons voir le temple

Voici comment les enfants chantent « Oh, j'aime voir le temple » en six langues différentes. Suis la ligne de chaque phrase jusqu'à la langue correspondante.

Me encanta ver el templo

I love to see the temple

Eu gosto de ver o templo

Jeg elsker herrens temple

Ich freu mich auf den tempel

Out e fia vaai I le malumalu

